# **リ**学生が楽しく英語を学ぶ

#### 1日インターナショナル・スクール

第 12 回「1 日インターナショナル・スクール」が 12 月 11 日、きらきら 21 で開催され、市内の小学生 約 50 人が楽しく英語を学びました。

この行事は松浦市国際親善協会が、小学生に外国の言葉と文化に触れる機会を与えることを目的に毎年開催しており、市内に赴任しているALT4人が講師を務めました。クリスマス時期の開催ということで、アメリカや

オーストラリアでの クリスマスの過ごし 方などの説明やクリ スマスにちなんだ ゲームなどで盛り上 がりました。







#### 人権講演会

市民への人権啓発を目的とした人権講演会が12月 12日、文化会館で開催されました。

講演会では、市内の中学生3人による人権作文の発表が行われた後、「サザエさん」のマスオさん役でおなじみの声優増岡弘さんが、「マスオの『ことばはプレゼ

ント』サザエさん一家は幸福みつけの達人ぞろい」と題して講演。増岡さんは「言葉は一度口にしたらもとには戻らない。だからこそ言葉はプレゼントするものと思って使いたい」と話しました。

この日集まった約300 人は、ユーモアを交えた 話に笑いながらも真剣に 聞き入っていました。



### 大会代表者決まる

#### 高齢者スポーツ大会

高齢者がスポーツを通して健康の保持・増進と、高齢者相互の交流促進を目的とした平成22年度松浦市高齢者スポーツ大会が11月19日から12月9日にかけて開催され、4種目で熱戦が繰り広げられました。

各種目の上位者は、5月14日に長崎市で開催される第8回長崎県ねんりんピック大会に松浦市代表として出場します。

【グラウンドゴルフ】11月19日、市民運動公園

①里B (志佐町) ②里A (志佐町) ③フレンド (志佐町)

【ゲートボール】11月26日、つきの島公園

①高野 ②鷹島 ③福島 ③今福B

【ペタンク】12月2日・9日、市民運動公園

- ①御厨A
- ②里C
- ③里D

【わのわリング】 12月9日、 市民運動公園

- ①星鹿A
- ②大崎B
- ③星鹿B



## 入所中の施設で誕生祝い

#### 池田キミエさん 100 歳の誕生日

池田キミエさん(御厨・中野)が12月10日、入所 先の介護付有料老人ホームさくらプレイス(佐世保市 吉井町)で100歳の誕生日を迎えました。

池田さんは明治 43 年生まれで、若いころは日本舞踊の師匠をしていました。ご主人が亡くなられた後は、甥の家で暮らしていました。現在、池田さんは同施設で、テレビを見るなどして過ごしており、週に一度、甥が持ってくる鯛の刺身を楽しみにしています。

この日は、同施設内で姪家族や施設の人から祝福を受け、友広市長からお祝いの言葉や花束を受けました。





# 平尾地区の壮年男性グ が炭作りに 初挑戦

#### Interview

#### である。 (調川町平尾地区)

調川町平尾地区の壮年男性で組織する同志会(宮永守会長、20人)が12月5日、同 地区公民館そばに作った炭焼窯から初めての炭出しを行いました。

同会では、炭作り経験のある先輩から方法を教わり今年初めて炭作りに挑戦。10月に ドーム型の炭焼き窯を作り「平尾の里 皆栄窯」と名付けました。11月に近くの山から 切り出したマテバシイを入れて着火し、期間を置いて今回炭出しを行ったものです。

宮永会長 ちおこしになる新たな活動をしよ する活動を行ってきましたが、ま を教えてください。 今までは集まって話しを 地区内で稲刈りをしたり

うと炭作りを計画しました。

# ですか? 「同志会」とはどういうグループ

の炭作り経験のある人に教わりな

出したマテバシイを使用。

地区内

宮永会長 集まって、交流しながら地元を盛 を結成しました。現在は定期的に に住む壮年が集まって、「同志会」 ´上げようと活動しています。 約30年以上前 から、 地元

今回炭作りを計画したきつかけ

宮永会長 出来上がった炭は、約7 が、まちおこしになるような新た どうやって作るか初めて知りまし きの火加減が難しかったですね。 な活動も考えていきたいですね。 た。皆で取り組み、 に安価で販売しています。木炭 \*□入りの袋が21袋。地元の希望者 がら作りましたが、窯作りや炭焼 今後の活動や目標を教えてください。 炭作りの感想を教えてください。 炭作りも続けていきます 良い経験にな



宮永会長

材料は会員の山から切



同志会―どうしかい― (調川町平尾地区) 地区内の20代~60代男性からなるグループ。地元を盛り上げようとさまざまな活動を行っています。